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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４回  通算第１０３０回  平成１９年７月２４日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／10修正出席率 

５７名 ５０名 ３５名 ６４％  ８６％ 

司会進行  笠原盛泰ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

こんにちは。

今日は雑学を

少しお話しま

す。あるデー

タによります

と、女性が男

性の魅力を感

じる体の場所

はどこだと思いますか？皆さんわかります

か？答えは、１位が手の指、２位が背中、３

位が顔だそうです。皆さんどうでしょうか。

その手の指ですが、人差し指と薬指の見てく

ださい。女性の場合は 80％同じだそうですが、

男性は薬指の方が長いのだそうです。またス

ポーツ選手の方は薬指の方が長いそうです。

薬指の方が長い方はスポーツセンスがあると

のデータがありましたのでご紹介しました。 
 

★幹事報告       山城康司幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 渥美、田原パシフィック、豊川、田原、 
 豊橋ゴールデン、新城ＲＣ 
新潟県中越沖地震の義援金協力のお願い 
 
 

★委員会報告 

◎親睦委員会（度会委員長） 
  8 月 7 日の納涼例会について 
◎ゴルフ同好会（林幹事長） 
  8 月 24 日の第 1 回コンペ開催について 
◎松井康守会員より 

私事ですが、1 年半ほど前より執筆活動

をしております。今回、出版社の全面的

なバックアップを頂いて本を出版するこ

とになりました。来年の 4 月か 5 月ごろ

に出来上がりますので、是非とも買って

頂きたいと思います。よろしくお願いい

たします。 
 

★直前年度事業報告 山本章吾直前会長 

 こんにちは。

前年度の事業

報告をさせて

頂きます。昨

年度のクラブ

テーマ「心と

心（同志的結

合）」のもとに

重点目標を 4 つ掲げて、効果的事業の実現と

楽しいクラブ運営に努めて参ったわけであり

ます。 
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一つ目が四大奉仕部門の強化で、クラブ活

性化のためにも積極的に奉仕活動を進めて頂

きました。お陰をもちまして、各委員長さん

が真剣に取り組んで頂きまして、結果として

多くのマスメディアに取り上げて頂きました。 
二つ目に長期計画の策定ということで、持

続性ある活動を立案できないものかとスター

トを切ったのですが、反省としまして、スタ

ートを切ってからでは予算の問題や委員会構

成の問題もあり、なかなか立案することが出

来ませんでした。そのような中で、本年度の

井指会長の年度に「長期事業検討特別委員会」

を設置して頂きました。加えて新世代委員会

の高校生ボランティア連絡協議会の設立も、

長期事業のひとつかとも思っております。 
三つ目に委員会構成の簡素化ということで、

クラブ活性化も含めて、井指会長の年度に引

き継いで頂きました。 
四つ目に会員増強で、最終的に女性会員２

名を含む４名の増強ができました。 
それ以外にも、各委員長さんにご努力を頂

き成果を挙げて頂きました。ニコボックスの

鈴木委員長さんは、ニコボックスのある例会

は 100％出席だったそうです。ＳＡＡの山田

委員長さんは１回だけ例会をお休みで、あと

はすべてＳＡＡをして頂きました。大変感謝

をしております。ありがとうございました。 
 

★直前年度会計報告  後藤文良会計副 

詳しくは、事

業報告をご覧

下さい。 
 
 
 
 
 

 

★卓話「23 年振り返って」 

波多野四郎パスト会長 

 こんにちは。久しぶりに壇上に上がりまし

た。夏目プログラム委員長から 10 分ほど話を

してほしいと言われましたので、少しお話を

させて頂きます。 
クラブが設立して 23 年目が入りました。創

立当初、例会には豊川ＲＣの松野六三さんや

山口修一さんや鈴木治夫さんが、毎週この壇

上で、職業奉仕とは何か、国際奉仕とは何か、

とロータリーの勉強会を約半年して頂きまし

た。39 名で発足をして、現在は 10 名のチャ

ーターメンバーが残っています。病気もせず

に、こうして現在ここにいることは幸せに思

います。そんな中で、ロータリーの委員会の

活動がすこし変わって来たと感じます。特に

今年の度会親睦委員長が、大沢パスト会長、

伴パスト会長、青木パスト会長、内藤パスト

会長、浅野パスト会長、そして私を親睦委員

会に誘ってくれました。6 名を代表してお礼

を申し上げます。親睦委員会の若い人たちと

頑張っていきたいと思います。 
ロータリーソング「奉仕の理想」は毎週歌

っておりま

す。我々が

入会した頃

は、「四つ

のテスト」

「それでこ

そロータリ

ー」を一生

懸命歌いましたので、最近はないようですの

で、また例会で取り入れていただきたいと思

います。 
あと意外と忘れているのが、「ロータリーの

綱領」や「職業宣言」です。これは、ロータ

リーの原点でもありますので、一度お目通し

をして頂きたいと思います。 
ロータリーは、出席が第一であります。出

席率が 100％になるようにと随分教えられま

した。新入会員が入ってきます。なかなかホ

ームクラブへの出席は大変かもしれません。

メーキャップを含む出席率 60％。ホームクラ

ブ 30％。これが出来ない場合には、会員資格

の喪失です。そのあたりもしっかり頭に入れ

て出席をして頂きたいと思います。特に出席

委員長は、出席報告をすることも大切ですが、

3 ヶ月ごとに調べて頂きまして、出席率の悪

い方には理事会へ報告をして、例会出席の督

促をするぐらいしないと結果としてよくあり

ません。出席委員長の仕事としてやって頂き

たいと思います。そして連続４回、メーキャ

ップもせずに欠席をした場合には、当然、資

格の喪失です。出席委員会の方で把握をして

理事会に報告して頂ければと思います。私が

幹事の時にこの事案がありまして、退会勧告

をしたことがありました。 
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それから会計さん、幹事さん任せにしない

で、少なくとも前期の終わりには、きっちり

と会費が入っているのか確認をする必要があ

ります。過去に会費が入らず何度も催促に行

ったことがありました。当然その方は資格喪

失でやめて頂きました。当時の幹事さんはご

苦労をされました。ということで、私の気が

ついた点についてお話をさせて頂きました。

参考になれば幸いです。どうもありがとうご

ざいました。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 度会尚志会員 
 樅山修一会員 
 川渕啓治会員 
◎その他 
 大沢茂樹会員 4 人目の孫が生まれました 
 柴田 勝会員 暴力追放推進協会の会長に 
 山本章吾会員 直前年度事業報告をします 
 樅山修一会員 誕生日を祝って頂き 
 松井康守会員  〃 
 川渕啓治会員  〃 
 度会尚志会員  〃 
 鈴木健雄会員 所要にて途中退席します 
 

ロータリー豆知識① 
 
ロータリーの綱領とは 

有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹

し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹、

育成することにある。 

1. 奉仕の機会として知り合いを広めるこ

と。 
2. 事業および専門職務の道徳的水準を高

めること。あらゆる有用な業務は尊重

されるべきであるという認識を深める

こと。そしてロータリアン各自が業務

を通じて社会に奉仕するために、その

業務を品位あらしめること。 
3. ロータリアンすべてが、その個人生活、

事業生活および社会生活に常に奉仕の

理想を適用すること。 
4. 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職

務に携わる人の世界的親交によって、

国際問の理解と親善と平和を推進する

こと。 

 

ロータリー豆知識② 
 
職業宣言とは 
事業または専門職務に携わるロータリアン

として、私は以下の要請に応えんとするも

のである。 

1) 職業は奉仕の一つの機会なりと心に

銘せよ。  

2) 職業の倫理的模範、国の法律、地域

社会の道徳基準に対し、名実ともに

忠実であれ。  

3) 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業

において、最高度の倫理的基準を推

進すべく全力を尽くせ。  

4) 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、

公衆、その他事業または専門職務上

関係を持つすべての人々に対し、ひ

としく公正なるべし。  

5) 社会に有用なすべての業務に対し、

当然それに伴う名誉と敬意を表すべ

きことを知れ。  

6) 自己の職業上の手腕を捧げて、青少

年に機会を開き、他人からの、格別

の要請にも応え、地域社会の生活の

質を高めよ。  

7) 広告に際し、また自己の事業または

専門職務に関して、これを世に問う

に当たっては、正直専一なるべし。 

8) 事業または専門職務上の関係におい

て、普通には得られない便宜ないし

特典を、同僚ロータリアンに求めず、

また与うることなかれ。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

会報担当者：小野喜明会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


